

CHORALE PARKINSOONNE

CHŒUR NEUCHÂTELOIS POUR
PERSONNES VIVANT AVEC
UNE MALADIE DE PARKINSON



Pourquoi cette chorale Parkinsoonne ?

Cette chorale est majoritairement composée de personnes souffrant de la maladie de Parkinson. Mais il est également ouvert aux proches aidants et à toute personne ayant envie de s'y intégrer.

Chanter pour mieux vivre avec la maladie de Parkinson et pour créer du lien avec les autres. Par la pratique régulière, cette activité renforce la voix et enraye le ton monocorde, l'essoufflement ou encore l'articulation imprécise dont peuvent souffrir les parkinsoniens.

Par ailleurs, la chorale Parkinsoonne favorise également l'insertion sociale et le sentiment d'appartenance à un groupe et prévient ainsi l'isolement social.

La direction musicale est assurée par Anne Rémond, professeure de chant et cheffe de chœur, et l'accompagnement logopédique et la coordination par Thérèse von Wyss.

Quand ?

Tous les mardis (excepté durant les vacances scolaires) de 15h40 - 16h40.

Où ?

Dans la salle bleue située sous le Temple des Valangines à Neuchâtel.

Arrêt de bus devant le Temple. Bus no 102, arrêt : « Neuchâtel, Temple Valangines ».

Coût ?

Prise en charge possible en partie par la caisse-maladie avec prescription de logopédie. Les coûts liés à la prestation d'Anne Rémond seront financés par des dons et la participation demandée, soit CHF 10.-/répétition pour les membres Parkinson Suisse et CHF 13.- pour les non-membres.

Inscription obligatoire !



Pour tout renseignement :

Thérèse von Wyss, logopédiste
Rue de la Côte 76
2000 Neuchâtel
Tél. 032 721 28 02